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S.A.S  prince Albert II est au plus près desathlètes monégasques pendant deux jours.Après s’être rendu sur plusieurs sites pourles encourager, il a pris le temps, ce mardisoir, lors du dîner du Comité OlympiqueMonégasque, d’échanger avec les diffé-rentes disciplines en lice et de recueillir les impressions et le ressenti de chacun. 
« Ces Jeux représentent un très bon baromè-
tre pour nos sportifs et le sport monégasque
en général. » nous a confié le Souverain. 
« Il est important que nos sportifs  puissent
se confronter et se jauger au mieux face à
des adversaires de qualité, dans une compé-
tition de haut niveau. Je souhaite à l’ensem-
ble de notre délégation de décrocher bien
sûr un maximum de médailles mais qu’elle puisse
aussi de profiter également à fond de ces Jeux, 
de ces moments particuliers qui resteront, j’en suis
persuadé, une expérience unique et privilégiée. »

Stéphan MAGGI
attaché de presse du Comité Olympique Monégasque

S.A.S. le  prince Albert II aux côtés de Patrice Cellario 
(Conseiller de gouvernement pour l’Intérieur), 

S.E. Mme Yvette Lambin-Berti (secrétaire général 
du Comité Olympique Monégasque) et des premiers médaillés : 

Brice Etes, Inga Stasiulionyte et Adriana Di Giusto. 
Raymond Gnutti (chef de mission), Adrien Gueru (volley-ball)

et Ilona Chiabaut (athlétisme) étaient également à l’honneur
car ils fêtent leur anniversaire lors de la semaine des Jeux.

Le Souverain, accueilli par la délégation monégasque, lors du dîner 
du Comité Olympique Monégasque, ce mardi soir à Reykjavik. (photos Charly GALLO)

« Un très bon baromètre
pour nos sportifs »


